



Rungis Actualités Exposition Universelle Milan 2015 : La France, pavillon haut !

publié le 02/07/2015 - mis à jour le 03/07/2015

Descriptif :

Un article sur le site du Marché International de Rungis

« Nourrir la planète, énergie pour la vie ». L'Exposition Universelle 2015 de Milan a choisi ce thème ambitieux, véritable défi des années à venir. La France a hissé haut le pavillon pour mettre en avant ses savoir-faire...

Comment nourrir la planète, comment alimenter les quelque 9 milliards d'êtres humains qui peupleront la Terre à l'horizon 2050 ? Cet énorme défi, impliquant l'humanité toute entière, sert de thème central à l'Exposition Universelle 2015 de Milan, qui se déroule jusqu'au 31 octobre. « Nourrir la planète, énergie pour la vie », un thème capital auquel les 145 pays représentés en Italie apportent des réponses. Fort de sa tradition et de son histoire, la France a mis à Milan les petits plats dans les grands, à l'abri d'un étonnant pavillon. « Parce qu'elle est une grande puissance agricole et agroalimentaire, la France ne pouvait manquer ce grand rendez-vous populaire d'humanisme et de progrès », a déclaré François Hollande. Elle y porte « le message de ses producteurs, de ses artisans, de ses cuisiniers, de son économie et de sa culture : produire davantage pour nourrir une population toujours plus nombreuse ; produire mieux pour assurer une alimentation de qualité, économe des ressources de notre planète ; produire bien parce que l'alimentation est la saveur d'une civilisation » a poursuivi le Président de la République.

[Tous au Marché !](#)

Les quatre piliers

- Pilier 1
La France est à même de contribuer à promouvoir un modèle alimentaire durable.
- Pilier 2
La France produit plus et produit mieux
- Pilier 3
La France s'engage pour la sécurité alimentaire des pays en développement
- Pilier 4
La France mise sur la qualité et le plaisir de l'alimentation